



SG Börde Handball Eine Region

Endlich wieder Spielfeste!

So lange mussten die Jungs auf die Spielfeste verzichten und am 10.10.2021 war es dann so weit. Das erste Spielfest. Die Aufregung war groß und voller Freude entschieden sie jedes Spiel für sich. Auch die neu dazu gekommenen Jungs haben sich gut eingebunden und ihre ersten Tore geworfen. Zusätzlich haben uns die älteren gezeigt, dass sie Übungen aus dem Training mitnehmen und im Spiel auch anwenden. Die Jungs haben sich von ihrer allerbesten Seite gezeigt.

Eure Minis B

